
令和４年度３月教育委員会 会議録 

開 催 日 時 令和５年３月１３日（月） 15:00～17:00 

開 催 場 所 町民総合会館 集会室 

出席者 

委   員 白神敬祐教育長、栗坂祐子委員、市橋晃委員、岡本善弘委員 

事 務 局 
猪木浩二学校教育課長、村木美晴生涯学習課長、貝原丈雄課長補佐、

藤井夏樹主任 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 議事・報告案件   

（１） 早島町教育委員会事務局組織規則の全部改正について 

（２） 早島町特別支援教育支援委員会設置条例の一部を改正

する条例について 

（３） 早島町立学校食育推進委員会設置条例の一部を改正す

る条例について 

（４） 早島町立学校給食費の管理に関する条例施行規則の制

定について 

（５） 早島町スポーツ施設条例施行規則の制定について 

（６） その他 

 ３ 連絡 

・早島中学校卒業式（3/13） 

・早島幼稚園卒業式（3/16） 

・早島小学校卒業式（3/17） 

・早島幼稚園・小学校・中学校修了式（3/24） 

・早島幼稚園・小学校・中学校始業式（4/7） 

・早島小学校入学式（4/11 午前） 

・早島中学校入学式（4/11 午後） 

・早島幼稚園入園式（4/12） 

・土曜はやしま塾開始（4/22） 

・早島中学校１年閑谷研修（4/26） 

・早島中学校３年修学旅行（4/26～28） 

・早島中学校２年広島研修（4/27） 

・早島小学校参観日（4/28） 

４ 閉会 

会 議 資 料 

 



傍 聴 者  

会議録作成者 藤井夏樹 

会議内容 

1 開会 

教育長あいさつ 

白神教育長：３月の中旬ということで、年度末が迫っている。１年間ありがとうございま

した。午前中には中学校の卒業式があり、厳粛な空気の中で無事に卒業式を

終えることができた。新型コロナウイルス関連では今年度中は従来どおり

ということで、４月以降は県の通知等の様子を見ながら対応したい。 

はやしまフォーラムも開催された。フォーラムの中で岡山大学の中山先

生に講評、講演をいただいた。とてもよい内容だったが、最後の講演まで残

っている観客が少ないことが反省点。最後まで見てもらえるような体制で

来年度は臨みたい。 

  

２ 議事・報告案件 

（１） 早島町教育委員会事務局組織規則の全部改正について 

白神教育長：このことについて担当から説明をお願いしたい。 

猪木課長：早島町教育委員会事務局組織規則の全部改正である。内容は教育委員会事務

局の課について、学校教育課と生涯学習課に２つの課を教育課と１つにし、そ

の課内に学校教育係と生涯学習係の２つの係を設置する内容となっている。 

白神教育長：これについては、町長の意向があるということで提出させていただいた。 

特にご異議ございませんか。 

全委員：了承した。 

 

（２） 早島町特別支援教育支援委員会設置条例の一部を改正する条例について 

（３） 早島町立学校食育推進委員会設置条例の一部を改正する条例について 

貝原課長補佐：２つの議事をまとめて説明させていただく。  

        先ほどの組織規則の改正に伴った条例の改正。２つの条例を３月議会

において一括議題として上程させていただく予定となっている。 

白神教育長：１つ目の議事に関連して学校教育課等の名前が残っている条例が２つある

ということで、それの改正をするための条例改正となっている。 

貝原課長補佐：その他にも多くの規則等に学校教育課、生涯学習課の名前がついたもの

がある。それらについては次回改正予定とご理解いただきたい。 

全委員：了承した。 

 



（４） 早島町立学校給食費の管理に関する条例施行規則の制定について 

貝原課長補佐：給食の公会計化の条例を先般議決いただいた。それに関連する施行規則

となっている。 

白神教育長：特にご異議ございませんか。 

全委員：了承した。 

 

（５） 早島町スポーツ施設条例施行規則の制定について 

村木課長：スポーツ施設条例を３月議会に上程させてもらっている。それに関連した施

行規則となっている。 

白神教育長：特にご異議ございませんか。 

全委員：了承した。 

 

（６） その他 

白神教育長：その他、何か議題はあるか。 

全委員：なし。 

 

３ 連絡 

猪木課長：今後の行事の予定はレジュメのとおりとなっている。 

 

４ 閉会 

 

 


